

DARI MUSRENBANG RKPD KABUPATEN MEMPAWAH 2022

Lima Fokus Pembangunan Daerah

MEMPAWAH - Pemerintah Kabupaten Mempawah menggelar Musrenbang Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) tahun 2022, Jumat (5/3) pagi, di Aula Kantor Bupati Mempawah. Musrenbang yang dihadiri Wakil Gubernur Kalbar, Drs H Ria Norsan MM MH itu dibuka Bupati Mempawah Hj Erlina SH MH.

Dihadapan puluhan pejabat Eksekutif dan Legislatif Pemerintah Kabupaten Mempawah yang hadir dalam forum tersebut, Erlina mengungkapkan, Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah 2022 mengangkat tema 'pembangunan infrastruktur berawasan lingkungan hidup'.

Ada lima prioritas pembangunan yang menjadi target kinerja Pemerintah Kabupaten Mempawah di tahun 2022 mendatang. Dalam penyusunan RKPD tersebut, Erlina memastikan mengedepankan penjangkauan aspirasi melalui partisipasi masyarakat ditingkat kecamatan.

Fokus pertama, yakni peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM). Di tahun 2020, IPM Kabupaten Mempawah mengalami peningkatan. Secara peringkat berada di posisi ke-10 dengan skor 65,74, dibandingkan tahun sebelumnya berada di posisi 12 dari 14 kabupaten dan kota di Kalbar.

"Tahun 2022 nanti, IPM Mempawah ditargetkan 66,58. Maka, saya meng-



MENUNJUKKAN: Wagub Kalbar dan Bupati Mempawah menunjukan dokumen Musrenbang RKPD 2022.

harapkan dukungan seluruh stakeholder untuk mendongkrak sektor pendidikan, kesehatan dan ekonomi di Kabupaten Mempawah," tutur Erlina.

Fokus kedua, menurunkan angka kemiskinan di Kabupaten Mempawah. Pada tahun 2019 dan 2020 lalu,

capaian Kabupaten Mempawah menunjukkan hasil yang baik. Yaitu dari 5,32 di tahun 2019 turun menjadi 4,95 di tahun 2020.

"Untuk tahun 2022 nanti, angka kemiskinan di Kabupaten Mempawah ditargetkan menjadi 5,06.

Hal ini diprediksi beberapa faktor berkaitan penyebaran Covid-19 yang menyebabkan pelakunya belum dapat meningkatkan produktivitasnya, bahkan berdampak pada PHK karyawan," urainya.

Fokus ketiga, indeks

gini atau ketimpangan yang merupakan salah satu indikator untuk mengukur ketimpangan wilayah dengan berkembangnya beberapa daerah di Kabupaten Mempawah.

"Di tahun 2019 lalu sebesar 0,27 dan di tahun 2022

nanti ditargetkan sebesar 0,26. Kita berharap setiap daerah di Kabupaten Mempawah dapat berkembang secara merata dengan realisasi beberapa Proyek Statigis Nasional (PSN) yang sedang dikerjakan," harapnya.

Fokus keempat, berkaitan dengan laju pertumbuhan ekonomi tahun 2020 sebesar 0,19%. Angka tersebut tumbuh melambat dibandingkan tahun 2019 sebesar 5,78%. Namun, tahun 2020 menjadi tahun terberat. Sebab, seluruh daerah di Indonesia bahkan dunia sedang menghadapi penyebaran virus corona.

"Seluruh aktivitas perekonomian lumpuh bahkan tak jarang banyak usaha yang tidak mampu bertahan dengan kondisi seperti itu. Sehingga berdampak sistemik terhadap pertumbuhan ekonomi yang rata-rata tumbuh tapi melambat. Semoga ditahun 2021 dan seterusnya perekonomian Kabupaten Mempawah bangkit dan berkebang mengejar ketertinggalan pembangunan yang tertunda di tahun sebelumnya," harapnya lagi.

Fokus kelima, menurunkan Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT). Sebab, tingkat pengangguran di Kabupaten Mempawah masih tinggi dibandingkan dengan Provinsi Kalbar dengan angka sekitar 5,81 persen di tahun 2020. Sedangkan capaian Kabupaten Mempawah di angka 7,55 persen.

"Seiring kondisi yang semakin membaik di tahun 2022, kita menargetkan penurunan angka pengangguran menjadi 4,37 persen. Ini menjadi tugas berat seluruh OPD teknis di Kabupaten Mempawah," tegasnya. (*)



MENANDATANGANI: Wagub Kalbar menandatangani dokumen Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah 2022.



DOKUMEN: Bupati Mempawah menandatangani dokumen Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah 2022.



ARAHAN: Wagub Kalbar memberikan arahan dalam Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah 2022.



BUKA: Bupati Mempawah saat membuka Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah 2022.



DEWAN: Ketua DPRD turut hadir dalam kegiatan Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah 2022.



MENGHADIRI: Sekda dan Kepala OPD Pemkab Mempawah menghadiri Musrenbang RKPD 2022.



MUSRENBANG: Suasana pelaksanaan Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah 2022.



DISAMBUT: kedatangan Wagub menghadiri Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah disambut dengan acara adat.



PESERTA: Foto bersama peserta Musrenbang RKPD Kabupaten Mempawah 2022.



TARIAN: Kedatangan Wagub dan rombongan disambut tariyan adat Melayu Mempawah.